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Betreff

Anfrage zu TOP 6 – Sachstandsbericht Skatepark und Beauftragung weitere
Planungsschritte

Fragestellung:

1. Die geschätzten Kosten für die Realisierung des neuen Skateparkes liegen
deutlich oberhalb der avisierten 500.000 EUR. Der Eigenanteil der Stadt Sankt
Augustin liegt mit 40% sowohl in der Förderquote wie auch im absoluten Betrag
oberhalb dessen, was haushälterisch avisiert wurde. Sieht der Bürgermeister
angesichts der Haushaltslage eine Etatisierung des Eigenanteils im Haushalt 2024
als realistisch an? Welche anderen Projekte können ggf. stattdessen nicht umgesetzt
werden?

2. Sollte sich in den Haushaltsberatung nach Stellung des Förderantrages
herausstellen, dass die Eigenmittel im Haushalt nicht etatisierbar sind, ist ein
Ausstieg aus dem Projekt noch möglich oder ist die Stadt mit Förderzusage zur
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Umsetzung verpflichtet?

3. Im JHA am 29.06.2021 wurde die Verwaltung beauftragt, Crowdfunding-
Möglichkeiten sowie die Gründung eines Fördervereins oder andere
Finanzierungsformen zu prüfen. Welche Prüfergebnisse wurden hier erzielt?

Wir bitten die Fragen im Vorfeld der JHA-Sitzung schriftlich zu beantworten.
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